



Santiago 5 de octubre 2020

Queridos Hermanos y Hermanas:

Reciban un saludo de paz y bien, deseándoles que junto a sus comunidades se encuentren bien, siendo signos de esperanza en la realidad que cada uno vive y enfrenta.

Este año marcado por la pandemia, como Iglesia hemos salido al encuentro de los hermanos con múltiples expresiones. Nuestra Vicaria de la Esperanza Joven ha buscado mantener encendido el desafío evangelizador en el mundo juvenil, sobre todo por medio de distintas y novedosas actividades *online* destinadas a los jóvenes.

Siguiendo este camino, los queremos invitar a participar en el “Encuentro de Jóvenes de Santiago” (ENJOS), jornada de actividades juveniles en modo virtual, donde se pondrán de manifiesto la diversa y rica vida de la pastoral juvenil que habita en esta ciudad. El encuentro, inspirado en el lema “Ven y verás”, se realizará los días Viernes 13 y sábado 14 de noviembre 2020. Habrá múltiples actividades paralelas, en modo online, como son la Adoración Eucarística 24 hrs., conversatorios, conciertos, formación, obras de teatro, actividades ecológicas, momentos de oración, feria vocacional, Eucaristía, ministerio de escucha y acompañamiento espiritual etc.

En este encuentro la presencia de cada uno de nosotros, como hombres y mujeres consagrados, es de vital importancia, ya que con el testimonio no solo se puede sembrar la inquietud vocacional, sino que también se puede animar la fe de los jóvenes.

Concretamente los invito a inscribirse en la Adoración Eucarística, la Feria Vocacional, y en el Ministerio de escucha y acompañamiento en el siguiente documento adjunto.

Unidos en el Señor, su servidor,



+ Cristián Roncagliolo Pacheco
Obispo Auxiliar de Santiago
Vicario General y Moderador de la Curia